



Creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar: ¿Una solución o un riesgo para los trabajadores?



Con un ajustado margen de votos, la **Cámara de Diputados** ha aprobado en lo general la creación del **Fondo de Pensiones para el Bienestar**. Esta iniciativa, impulsada principalmente por el partido **MORENA** y sus aliados, tiene como objetivo fundamental utilizar los ahorros no reclamados en las **Afores** de personas de 70 años o más para financiar este nuevo fondo.

El coordinador de los diputados del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Rubén Moreira**, criticó la decisión de utilizar los ahorros no reclamados en las Afores, acusando al gobierno de «saquear el patrimonio de muchas mujeres y hombres».

<https://peninsulardigital.com/2024/04/22/creacion-del-fondo-de-pensiones-para-el-bienestar-una-solucion-o-un-riesgo-para-los-trabajadores/>